
有限会社脇本電気工事　わきでんニュース　　　　平成29年 9月 吉日

古賀先生の話し方教室古賀先生の話し方教室

災害時のニュースが印象に
残っています。わきでんも

いざという時の行動を決めて　
おかないとすぐに行動できない　　
と思ったので、近いうちに　　
ミーティングに取り　　　
入れたいと思います。　　脇本脇本

ニュースの内容は把握しているが、
お客様にわかりやすくお話するのは
難しいと改めてわかりました。　　　
古賀先生のように自然に　　　
お客様と接することが　　　
できたらと思いました。　　　　

わきでんニュースの説明、
と言われ、正直うまく説明　　

　　できないと思いました。　　　　　　　
お客様からの質問にも　　　　　

ちゃんと答えられるように　　　　　
　　　したいと感じました。　　　　　　

　　

大島大島

　　古賀先生の話し方教室は、
毎回テーマが違い、

みんなの考えている事が　　
色んな角度から見え、
楽しい時間です。

三宅三宅

川合川合

EVコンセント

Q&A
EVコンセント

Q&Aアレコレ

聞きたい！

自宅で

充電！

古賀先生よりコメントいただきました

脇本電気工事は、 とてもすてきな会社です。 社長は誠実で思いやりのある人。

3人の女性社員さんは、 明るくテキパキとてもいい感じ。

男性社員さんも、 みんな朗らか笑顔いっぱい。

チームワークのよい会社です。 月1回の研修が楽しみです。

♡嬉しいお言葉♡
ありがとうございました！！

＼(^o^) ／

　　　　　　　今回のテーマ
1 最近印象に残った出来事を各自発表する。
2 わきでんニュースを、お客様へお話するように話してみましょう。


